

## 厚生・文教常任委員会協議会

- 1 日 時 平成31年3月8日（金）  
厚生・文教常任委員会終了後
- 2 場 所 第2・第3委員会室
- 3 出席委員 （委員長）鬼頭博和、（副委員長）鈴木麻住、  
木村冬樹、堀 巖、宮川 隆、関戸郁文、伊藤隆信
- 4 説明者 市民部長 中村定秋、健康福祉部長 山北由美子、教育こども未来  
部長 長谷川忍  
行政課長 佐野剛、市民窓口課長 近藤玲子、環境保全課廃棄物グ  
ループ主幹 佐野隆、同環境グループ統括主査 黒田かおり
- 5 事務局出席者 議会事務局長 隅田昌輝、議会事務局統括主査 寺澤顕
- 6 委員長あいさつ
- 7 報告事項

（1）塵芥収集車（2号車）修繕に係る予備費の充用について  
市民部長及び廃棄物グループ長：資料に基づき説明

### 【質疑】

堀委員：予備費の充用が今回の議会に対する報告の主たるものか、会計規則上の充用のルールを説明していただきたい。

市民部長：予備費の充用については、予算決算会計規則で、歳出予算に不足が生じる場合や、予算計上していなかったものが必要になったとか、市長決裁の限りで充用できる。今回は、決算の時に議論にならないようにということで、充用したことを報告した。

### （2）その他

市民部長：改元初日の5月1日は大安で、婚姻届の提出が増えることが予想される。婚姻届は休日でも当直員が受付を行っているが、5月1日は届出をする人を待たせることがないよう、職員も出勤し、受付体制を強化したい。何人出勤するかは調整中だが、婚姻届の提出は午前中が多いかと思われるので、朝8時から12時まで出勤する。この件は、広報いわくら4月号でお知らせし、報道機関に情報提供する。

### 8 その他

堀委員：昨日の爆破殺人予告の件で、新しいニュースがあれば教えてほしい。

市民部長：本日の庁議で話があったが、特に何もなかったというくらいしか、報告できるものがない。

教育こども未来部長：学校は特に問題なかった。パトロールを強化するという警察の話だった。今朝、五条川小学校に警察官が立っていた。